
Es freut uns, sie über unsere neuen Pläne zu informieren.
Auf Google Maps finden sie uns unter folgendem Link oder mit dem QR Code .       
https://maps.app.goo.gl/SJGjf5KLxer5rsa27 

Das kleine Café ist jeweils Montag, Dienstag und Mittwochs geöffnet. Von 8.00 bis 
16.00 können sie bei uns in gemütlicher Atmosphäre neben diversen Getränken, 
verschiedene Snacks und eine kleine Auswahl an Menüs konsumieren. Ein kleines 
Angebot an Süssigkeiten welche sie bereits aus der Soi 88 kennen, bieten wir auch 
an. 
Voraussichtlich werden wir alle 2 Wochen Backen. Ein  Sortiment an Brot welches 
Sie anhand der Liste bestellen , und immer Mittwochs im 2 Wochen Rhythmus 
abholen können. Bestellschluss ist der Sonntag vor dem Abholtag. 

         Am Montag, Dienstag und Mittwoch 1. - 3. Juli starten wir. 

We are pleased to inform you of our new plans. You can find us on Google Maps 
using the following link.  https://maps.app.goo.gl/SJGjf5KLxer5rsa27or QR 
Code 

The small café is open every Monday, Tuesday and Wednesday. From 8 a.m. to 4 
p.m. you can enjoy various drinks, various snacks and a small selection of menus in a
cozy atmosphere. We also offer a small selection of sweets that you already know 
from Soi 88. We will probably bake every 2 weeks. A small assortment of bread 
which you can order based on the list and pick up every Wednesday every two weeks.
The order deadline is the Sunday before the pickup day. 

        We start Monday , Tuesday and Wednesday, 1st - 3rd July.

https://maps.app.goo.gl/SJGjf5KLxer5rsa27
https://maps.app.goo.gl/SJGjf5KLxer5rsa27


Minimum 
Order

Brown Bread 350 g 2
Multikorn 350 g 2
Multikorn Baguette 100 g 5
St.Galler 380 g 2
Baguette 250 g 2
Baguette 70 g 5
Butterzopf 250 g 2
Butterzopf 500 g 2
Swiss Rolls /Mohn/Sesam/Kümmel 70 g 5
Laugenstangen 60 g 5
Brezel 80 g 2

Apfelwähe / Apple Tart 22 cm 1
Aprikosen Wähe / Apricot Tart 22 cm 1
Rhabarber Wähe / Rhubarb Tart 22 cm 1
Brombeer Wähe / Blackberry Tart 22 cm 1


